
3 Pièces

77 m²

Réf. 4466-TCA.

246 000 €

Faverges
Appartement à vendre (74210)
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M-OI Faverges vous propose à la vente en exclusivité cet appartement

T3 en duplex traversant  et  impeccablement  rénové situé au 1er  étage

sans ascenseur  d'une petite  copropriété bénévole.  L'adresse du bien,

la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  2266-TCA.Situation  et  contexte  :À  seulement  500m  du

centre  du  village,  accessible  à  pied,  et  à  35  minutes  d'Annecy  et  20

minutes  d'Albertville.Description  intérieure  :L'appartement  s'ouvre  sur

un couloir qui conduit à une cuisine entièrement ...

M-OI  Faverges  offers  you  for  sale  exclusively  this  T3  double  duplex  apartment,

impeccably renovated, located on the 1st floor without elevator of a small voluntary

co-ownership.  The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  the

financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with

reference  2266-TCA.Situation  and  context:Just  500m  from  the  village  center,

accessible  on  foot,  and  35  minutes  from  Annecy  and  20  minutes  from

Albertville.Interior description:The apartment opens onto a corridor which leads to a

fully equipped kitchen with access to a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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